-生の宝 にな

緩和される中、

大会に活

んな中で、

少しずつ感染症対策が

令和 4 年度 宇城中体連夏季大会 成績

【団体】

男子バレ 3位(優勝:鶴城中)

(女子 優勝:豊野中)

女子バスケットボール 3位(優勝:鶴城中) 準優勝(優勝:鶴城中) 軟式野球

女子ソフトテニス 対住吉中 敗戦

(優勝:中央中)

【個人】

柔道 - 5 Okg 優勝:長木賢人 (三角中)

弓道 男子学校代表の部

2位: 冨田裕治郎(三角中)

女子2年以下の部

2位:西村青里夏(三角中) (【個人】 は3位以上のみ掲載) く思えました。

ないでしょうか。

みると、昨年夏に新チー

三角中に目を向け

な大会になったのでは よかった」と思えるよう

> 加したりする姿が頼もし 朝ランに欠かさず参

たが、子どもたちが しながらではありまし 思います。感染症対策を 気が戻ってきたように

「ス

ポーツを頑張ってきて

思うように練習や練習試 の部活動停止期間等で、 ムがスタートしました として自主練に励んだ 合等ができず、もどかし が、夏休み後半や年度末 い日々が続きました。 山田体育主任~ 3年生を中心 そ うな結果が出なかったり 界は非情なもので、 がはっきりしてしまうも 総合体育大会。 い」「楽しい」「悲しい」「悔 したかと思います。「嬉し の。それぞれの競技でい 結果が出たり、 思うよ

3回目の中学校総合体 育大会でした。今年度は

の感染が拡大してから

新型コロナウイルス

勝敗

ます。

部活動で学んだこ

持ちは、一生の宝になり

が、その経験や感じた気 れるところだと思います さまざまな感情が入り乱

とを糧にして、

次のステ ってほし

> へんうれしく思っていま ことができたことにたい ことなく教育活動を行う

生徒たちも活動の制

ージに進んでい

限がある中でも感染対策

見極め、

をしながら、体育大会、中

体連大会、

一年生集団宿

教育活動を進めていきた 徒たちの成長につながる

いと思います。

の今年度の宇城中学校 そんな逆境を乗り越え 宇城市立三角中 学校新聞 令和4年7月11日 勝負の世 編集代表 橋口 京輔

し

い」 「きつい」 「苦しい」

(七月)

宇城中体連夏季大会の

訓



明

三角中ホームページQRコードはこちらです

柔道 友達や先輩方がいるから コーチ、 応援してくれる

県中体

の抱負を聞きました。 場します。この三名のみ さん(一年)、計三名が出 の長木くん(三年)、弓道 なさんの県大会に向けて で冨田くん (三年)と西村 県中体連大会に、 こそ、今回優勝すること では、一つでも多く勝ち す。だから県中体連大会 ができたと思っていま あがることができるよう

しくお願いします。 にしたいです。応援よろ

ばってきたことを発揮で

するけれど、今までがん

きるようにしたいです。

つでも多く勝ちあ

は僕だけのものではない と思います。どんな時で で優勝することができま した。しかし、今回の優勝 僕は、今回の宇城大会 柔道:長木賢人 恩返しできるように 僕は、 弓道:冨田 宇城大会に出る I 裕 治 郎

県中体連大会では、こ 応援してくれた友達

時には厳しく時には優し も支えてくれる家族や、

く指導して下さる先生や

支えてくれた家族や先 きました。これは、今まで が、二位に入ることがで のは今回で二回目でした きるような結果を残した のおかげだと思います。 れらの方々に恩返しがで

県大会に出場す

とができましたが、 に当たるように練習して 会は合計八本しか 合計十二本の矢を使うこ いい結果を残せるように ればいけません。 で、常に正確に当てな いと予選通過できない います。宇城中体連では できるだけ多くの矢が的 私は今、 本一本を大切に 弓道:西村青里夏 八本のうち三中し きれいな形で 使え 県大 の

とない人生だか 野田幸孝先生の講話 PTA

(土) のPTA教育講演会は、 7月2日

(元下益城城南中、杉上小校長) の野田幸孝先生をお招きし、「二度 生だから~教育は未来への ~」という演題でお話しし ただきました。



人間は「幸せに生きるため」に学び、「生きる」ため には人間らしさを育てるべきだということ、**肯定感** (自分を認める+他人も認める) を高め、変化を恐れ



ない子を育てること、**『あり** う』は「有る」+「難 で、「当たり前」ではな の感謝を忘れないよ うにすること等、子育て 示唆をいただきました。







いと思います。 形を崩さないようにした 本一本を大切にし、



|かって受験勉強を頑 八月三〇日 てほしいと思います。 (火)です。

元気にスタートが切れる ことを期待しています 前期後半スタートは、 皆

れも事故等がないよう安 計画的に、 っかり定め、 ながら、自分の目標をし 防と熱中症予防に心がけ 続きます。 まだ安心できない状況が 拡大してきていて、 ここにきてコロナ感染が い夏休みに入りますが いと思います。 これから四〇日 そしてくれぐ コロナ感染予 規則正しく、 まだ の

~校長より~

|を制する者は受験を制する

半を終えようとしていま が続いていますが、 1週間ちょっとで前期前 例年より早めに梅雨が 毎日とても暑い日 あと ましたが、 泊など大きな行事もあり

何とか無事に休校等する が、様子を確認しながら コロナ感染も心配でした 令和四年度が始まり においても三年生を中心 が見られ頼もしく思って 活動等に頑張っている姿 に、授業や生徒会活動、 張ってくれたと思いま いるところです。このよ す。また、日常の学校生活 しっかりと頑 係

うな生徒たちの姿を見て 次第です。今後も状況を 止めてはならないと思う いて、改めて教育活動を 確認しながら生

るように、 験を制する」とも言わ 生は、「夏を制する者は受 いと思います。特に三年 なるように過ごしてほ 全に、有意義な夏休みに れ

自分の夢に